

XXXII.

T a f e l

Die Bandiemenländer.

Die ziemlich große australische Insel, welche einem holländischen Gouverneur zu Batavia zu Ehren, von ihrem Entdecker, dem holländischen Seefahrer Abel Tasman, (im J. 1642.), Van-Diemen's-Land genannt, lange aber für die mit Neuholland zusammen hängende Südostspitze dieses Kontinents gehalten, und erst im J. 1798 als abgesonderte Insel erkannt wurde, hat Einwohner, die mit den Neuholländern zwar nahe verwandt, unwidersprechlich von demselben Stamme, jedoch in manchen Punkten ziemlich von ihnen verschieden sind.

Diese Insulaner werden von uns, nach dem willführlichen Nahmen, der ihrem Vaterlande zu Theil geworden ist, Bandiemenländer genannt, weil wir keinen Nahmen kennen, mit welchem sie sich selbst als Völkerschaft benennen. Sie sind rohe Wilde,